

Crissier et Spreitenbach, avril 2017.

Notre collaborateur depuis de longues années

Philippe MONOD

nous a quittés le 5 avril 2017 pour rejoindre les sommets des neiges éternelles.

Nous perdons un collaborateur et collègue très apprécié. Sa passion, son optimisme, son engagement pour ses clients et pour la société, vont nous manquer.

A sa famille et à ses proches, nous transmettons notre plus vive sympathie et nos très sincères condoléances.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.

Miele

Les collaborateurs et la direction
de Miele SA